Confirman que EE.UU. aplica la guerra económica contra Venezuela



Washington, 1 feb (RHC) El Gobierno de Estados Unidos aplica tácticas de "guerra económica" y "armas financieras" contra Venezuela, según confirman documentos internos de la Casa Blanca, citados hoy en un artículo del periodista Ben Norton.

Bajo el título 'Documento interno del gobierno de EE.UU. describe el programa de 'Guerra económica' en Venezuela', el reportero estadounidense desmenuza archivos filtrados por la página antisecretos WikiLeaks, informa Prensa Ltina.

Los textos son referencias para el análisis periodístico que compartió Norton en su cuenta en la red social Twitter, a propósito de la actual escalada agresiva de Washington contra el país sudamericano.

El material explica que los métodos empleados pretenden 'promover el capitalismo' en esa nación, que ha sufrido una crisis económica en los últimos años, de la cual Estados Unidos y los medios de comunicación corporativos 'han culpado únicamente al partido socialista en el poder'.

Sin embargo, la administración norteamericana -añadió- ha usado 'lo que claramente describe como 'armas financieras' para librar una 'guerra económica' en la nación sudamericana rica en petróleo', un hecho denunciado durante años por las autoridades de Caracas.

Pero a principios de 2019 -enfatizó-, el gobierno de Donald Trump 'cavó el cuchillo más profundo', cuando el 23 de enero inició un golpe en Venezuela al reconocer al líder opositor no electo, Juan Guaidó, como supuesto 'presidente interino'.

Guaidó, 'que era desconocido para un asombroso 81 por ciento de los venezolanos según una encuesta de enero, ha tratado de usurpar al gobierno legítimo del presidente Nicolás Maduro', advirtió.

Este intento de golpe de estado en curso es la culminación de una campaña de desestabilización estadounidense de dos décadas de duración destinada a destruir la Revolución Bolivariana de Venezuela, afirmó Norton.

El reportero comentó que WikiLeaks publicó un extracto del 'manual de golpe de los Estados Unidos', folleto de Guerra no convencional de las Fuerzas de Operaciones Especiales del Ejército (Arsof), en el que enseñan cómo usan esas 'armas financieras' para librar la 'guerra económica' contra gobiernos extranjeros que intentan seguir un camino independiente.

El 28 de enero, el día en que WikiLeaks tuiteó el mencionado extracto -apuntó Norton-, la Oficina de Control de Activos Extranjeros del Departamento del Tesoro (OFAC), sancionó a la empresa petrolera estatal de Venezuela (Pdvsa).

De acuerdo con el artículo, el objetivo de estas últimas medidas es evidente: Steve Mnuchin, secretario del Tesoro de Trump y exdirector de información de Goldman Sachs, indicó que el golpista venezolano respaldado por Washington, utilizará los activos petroleros de Venezuela en Estados Unidos para financiar su gobierno paralelo.

(Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/182403-confirman-que-eeuu-aplica-la-guerra-economica-contra-venezuela



Radio Habana Cuba